



Liebe Ehrenamtliche, Kollegen und Nutzer des Nachbarschaftszentrums,

heute ist das Wort „Corona-Pandemie“ zum Wort des Jahres 2020 gekürt worden. Ein Wort, das wir Weihnachten im letzten Jahr noch gar nicht kannten.

Besonders in der diesjährigen Adventszeit gibt es viele Menschen, denen soziale Kontakte und ein Gesprächspartner fehlen.

Wir möchten hier ein wenig Abhilfe schaffen.

Das Nachbarschaftszentrum, die Verwaltungsstelle und der Ortsrat haben die Initiative ergriffen und wollen ein

Groner Plaudertelefon im Advent

mit freiwilligen Telefonpartnern anbieten.

Und so soll es funktionieren:

Das Nachbarschaftszentrum wird die Telefonanlage/ Telefonnummer zur Verfügung stellen und die freiwilligen Telefonhelfer*Innen koordinieren. Es erfolgt eine Telefonweiterleitung auf die angegebene Telefonnummer des Helfers (keine Handynummer). Diese wird unterdrückt und ist nicht sichtbar. Der Telefonhelfer kann seine Unterstützung für einen bestimmten Wochentag und eine spezielle Uhrzeit begrenzen (aber mind. 60 Minuten sollten es schon sein).

Wir beabsichtigen, das Plaudertelefon ab dem Nikolaustag (06.12.2020) von montags bis sonntags in der Zeit von 10.00 bis 12.00 Uhr und 15.00 bis 18.00 Uhr anzubieten, auch und gerade an den Weihnachtsfeiertagen. Für die Telefonhelfer*Innen wird es eine kleine Anleitung als Hilfestellung geben.

Wer diese Aktion unterstützen möchte und gern plaudert, der meldet sich bitte beim Nachbarschaftszentrum Grone, Sabine Koch, Email info@nachbarschaftszentrum-grone.de oder telefonisch **38 48 120.**

Bitte unterstützt diese Aktion mit 60 Minuten (oder mehr) Eurer Zeit.

Viele vorweihnachtliche Grüße

Eure Birgit Sterr

und Sabine Koch